
 
Los Primeros Nueve Hoyos: Preguntas Básicas sobre la Regla 8 de las Reglas de Golf 

 

 
1. En Stroke Play, una estaca que sostiene a un árbol pequeño interfiere con tu swing. No se 

puede quitar fácilmente, por lo que la rompes. ¿Cuál es la decisión? 
 

a. No hay penalidad. 
b. Tienes un golpe de penalidad. 
c. Tienes la penalidad general. 

 
2. ¿En cuál de las siguientes no obtienes una penalidad si al realizarla mejoras las condiciones 

que afectan el golpe? 
 

a. Sacar un poco de agua temporal del hoyo con un vasito de papel sin tocar el hoyo. 
b. Antes de ejecutar un golpe desde el área general cerca del green, remueves una 

pequeña cantidad de rocío justo frente de tu bola en la línea de juego. 
c. Mover un objeto natural para ver si está suelto siempre que lo regreses, tanto como sea 

posible, a su posición original, si descubres que no está suelto. 
 

3. Puedes tomar acciones razonables para marcar el lugar donde se encuentra tu bola, aún 
cuando al hacerlo mejores las condiciones que afectan al golpe. 
 

a. Cierto. 
b. Falso. 

 
4. Antes de tomar tu stance, quitas una estaca que define el fuera de límites que interfiere con tu 

línea de juego. Antes de ejecutar tu golpe la regresas. ¿Cuál es la decisión? 
 

a. No hay penalidad. 
b. Tienes un golpe de penalidad. 
c. Tienes la penalidad general. 

 
5. Antes de jugar un golpe de approach sobre un bunker al lado del green a una bandera no muy 

visible, caminas 30 yardas de tu bola al bunker al lado del green para estudiar tu línea de juego. 
Mientras regresas a tu bola, tu caddie rastrilla tus huellas. ¿Cuál es la decisión? 
 

a. No hay penalidad. 
b. Tienes un golpe de penalidad. 
c. Tienes la penalidad general. 

 
6. En Four-Ball Stroke Play, tomas una acción en relación con la bola de tu compañero que 

mejoran las condiciones que afectan el golpe de tu compañero. La acción que tomaste no 
mejora tus condiciones. ¿Cuál es la decisión? 
 

a. Tu compañero tiene la penalidad general; tú no tienes penalidad. 
b. Tú tienes la penalidad general; tu compañero no tiene penalidad. 
c. Tú y tu compañero tienen la penalidad general. 

 
7. ¿Cuál de los siguientes enunciados es falso? 

 
a. En un área de penalidad, puedes mejorar el área de intensión de swing al tomar tu 

stance apropiadamente. 
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b. En el área general, puedes mejorar el lie de tu bola presionando un divot recolocado. 
c. En el área de salida, puedes remover una hierba en crecimiento para prevenir que 

interfiera con tu backswing. 
 

8. Intentas tomar alivio de una bola que reposa en terreno en reparación en una loma. Antes de 
tomar el alivio, rompes una rama de un arbusto que se encuentra a pocas yardas del área de 
alivio y en la parte baja de la loma, porque te preocupa que tu bola pudiera rodar loma abajo 
después de tomar alivio. ¿Cuál de los siguientes es cierto? 
 

a. No hay penalidad. No has mejorado las condiciones que afectan tu golpe. 
b. Puedes evitar penalidad, pero solo si decides no tomar alivio y jugar tu bola como 

reposa en el terreno en reparación. 
c. Tienes la penalidad general. 

 
9. Después de que tu bola queda en reposo en el área general cerca de un bunker, las 

condiciones que afectan tu golpe son empeoradas por un perro que corrió por el bunker y sacó 
algo de arena. ¿Cuál de los siguientes es falso? 
 

a. Puedes restaurar las condiciones originales lo más que se pueda. 
b. Si la bola termina con arena cuando las condiciones fueron empeoradas, puedes 

marcar el punto donde se encuentra la bola y levantarla, limpiarla y recolocarla en su 
posición original. 

c. Si las condiciones empeoradas no se pueden restaurar fácilmente, puedes colocar la 
bola original u otra bola en el punto mas cercano, sin acercarte al hoyo, y dentro de la 
longitud de un palo del lugar original donde las condiciones que afectan al golpe son 
más similares. 

 
 
 


